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REQUERIMENTO Nº 685/2021

Requerimento solicitando, muito 
respeitosamente, providências ao Governo 
do Estado de São Paulo e, a respectiva 
Secretaria da Educação, no sentido de 
sensibilizarem-se acerca da retomada, e 
oportuna publicização, do Programa Escola 
da Família – Fundação para o 
Desenvolvimento da Educação..

Requeremos, assim, cumpridas as formalidades regimentais, que seja oficiado aos 
Excelentíssimos Senhores João Agripino da Costa Dória Junior, Governador do 
Estado de São Paulo e ao Secretário Estadual de Educação, Sr.º Rossieli Soares da 
Silva, o Requerimento em cotejo, desta Douta Casa de Leis, muito respeitosamente, 
solicitando providências ao Governo do Estado de São Paulo e, a Secretaria da 
Educação do Estado de São Paulo, no sentido de sensibilizar-se acerca da retomada 
(possibilidade de inscrição de novos bolsistas e concessão de novas bolsas), e 
oportuna publicização, do Programa Escola da Família – Fundação para o 
Desenvolvimento da Educação.

Sábio Governador, Sapiente Secretário,  o presente Requerimento, protocolado muito 
respeitosamente, e à luz dos pilares de engendramento do Programa Escola da 
Família, quais sejam, sucintamente, à luz da Resolução SE 43, de 28 de setembro de 
2017 (Decreto 48.781, de 07 de julho de 2004):
 
a) implementação de medidas preventivas destinadas a reduzir a vulnerabilidade 
infanto-juvenil, por meio da integração de crianças e adolescentes na comunidade 
escolar;

b) participação de estudantes universitários nas ações de formação da cidadania e 
disseminação da cultura da paz, objetivos precípuos do Programa;

c) estimulação de referida participação, com a concretização de concessão de bolsas 
de estudo aos estudantes universitários, garantindo-lhes a regularidade de frequência 
e a conclusão dos respectivos cursos.

Nessa diapasão, tendo em vista os nobres valores que emergem do Programa Escola 
da Família, oriundos da Fundação para o Desenvolvimento da Educação, que busca, 
dentre outros resultados, a disseminação dos saberes adquiridos no percurso 
acadêmico, principalmente de alunos egressos do ensino público em nível médio; o 
fortalecimento do sentimento de pertencimento do estudante universitário ao seu 
território, e o fortalecimento da cidadania em “lato sensu” (estudante e população); a 
garantia de conclusão do curso universitário pelo bolsista; e a difusão / propagação 
da cultura da paz, a retomada do referido Programa Escola da Família e a 
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possibilidade de inscrição de novos bolsistas e concessão de novas bolsas, emerge 
como um bálsamo de esperança para muitos jovens.

Referido Programa Escola da Família, se perfaz num caleidoscópio de oportunidades 
aos estudantes universitários atendidos, a comunidade ao qual vincula-se suas 
atividades extra bolsa de estudos, culminando numa sociedade mais livre, justa e 
solidária. 

Nesse sentido, segue o dispositivo do Regimento Interno desta Douta Casa de Leis 
que dispõe sobre o presente pedido de providências ao Governo Estadual:
 
Art. 208. Serão escritos e dependerão de discussão, exame e votação do Plenário os 
requerimentos que solicitem:

VI – providências, informações e/ou documentos de pessoa jurídica de direito público 
estadual, distrital ou federal, ou de direito privado.

Requeremos, assim, cumpridas as formalidades regimentais, que seja oficiado aos 
Excelentíssimos Senhores João Agripino da Costa Dória Junior, Governador do 
Estado de São Paulo e ao Secretário Estadual de Educação, Sr.º Rossieli Soares da 
Silva, o Requerimento em testilha, desta Douta Casa de Leis, muito respeitosamente, 
solicitando providências ao Governo do Estado de São Paulo e, a Secretaria da 
Educação do Estado de São Paulo, no sentido de sensibilizar-se acerca da retomada 
(possibilidade de inscrição de novos bolsistas e concessão de novas bolsas), e 
oportuna publicização, do Programa Escola da Família – Fundação para o 
Desenvolvimento da Educação.
Requeremos, ademais, sempre respeitosamente, que o Requerimento em cotejo seja 
levado ao conhecimento das principais Casas Legislativas do Estado de São Paulo, e 
do Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Araraquara, Edinho Silva, o que se 
roga por especial fineza e estilo.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 23 de julho de 2021.

JOÃO CLEMENTE
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